

Diplômé de l'Université nationale de recherche « MPEI » a pris la parole lors de la réunion à la Maison russe au Caire

18.06.2025

Une réunion s'est tenue à la Maison russe du Caire pour commémorer le 61e anniversaire de la modification du cours du Nil lors de la construction du barrage d'Assouan, l'un des plus grands projets d'ingénierie hydraulique du XXe siècle. L'événement était organisé par l'Association des constructeurs de barrages d'Assouan et la Société d'amitié égypto-russe.



Ont assisté à la réunion : Ibrahim Kamel, président de la Société d'amitié égypto-russe ; Sabri al-Ashmawi, président de l'Association des constructeurs de barrages d'Assouan ; Denis Bronnikov, expert en chef de la représentation de Rosstrudnichestvo en Égypte ; et des ingénieurs directement impliqués dans la construction ; et des représentants du Conseil de coordination des compatriotes russes en Égypte. Sherif GED, secrétaire général de la Société d'amitié égypto-russe, a animé l'événement.

Le professeur Abbas Sharaki de l'Université du Caire a donné une conférence sur l'importance du complexe hydroélectrique d'Assouan et le rôle de l'Union soviétique dans sa construction. Les participants ont également reçu des photographies d'archives rares documentant les étapes de la construction du barrage.



V.M. Marchenko, diplômé de l'Université nationale de recherche « MPEI », et participant à la construction du barrage d'Assouan, a participé à l'événement par visioconférence. Il est à noter qu'en mars 2025, lors de sa visite à la Bibliothèque scientifique et technique de l'Université nationale de recherche « MPEI », M. Sherif Hassan GED a rencontré V.M. Marchenko.

